



*La estatua de Carlos Manuel de Céspedes*

Cumpliendo acuerdo de la Comisión Organizadora de los festejos del Cincuentenario de la Independencia, el alcalde señor Justo Luis Pozo descubrió el pasado domingo la estatua de Carlos Manuel de Céspedes, obra del escultor López Mesa, que ha sustituido en su mismo pedestal a la del rey Fernando VII, en la Plaza de Armas de La Habana. En el acto habló el señor Alcalde y pronunció un brillante discurso el doctor José Manuel Cortina. Fuerzas del Ejército, la Marina y la Policía desfilaron ante éste, que es el primer monumento que se erige en Cuba al Padre de la Patria. La foto recoge el momento en que, descubierta la estatua de Céspedes, el señor Alcalde lee su discurso a presencia del público allí congregado, entre el cual se destacan el doctor Cortina, el general Enrique Loynaz del Castillo, el presidente del Consejo de Veteranos coronel Garriga, el coronel Cosme de la Torriente, nuestros colaboradores doctores Juan J. Remos y Chacón y Calvo, y el presidente del Ayuntamiento doctor Armando de la Vega. La inscripción de la estatua dice así: "A Carlos Manuel de Céspedes, Padre de la Patria y primer Presidente de la República, el Pueblo de La Habana, en el Cincuentenario de la Independencia".



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA